

Es ist schön an der Emme

...vor allem an warmen Sommertagen.

Leider stellen wir immer wieder fest, dass Abfälle in der Natur liegen gelassen werden, die Umwelt belasten und die Landschaft ziemlich strapazieren - und zwar nicht nur an der Emme.

Daran möchten wir etwas ändern – gemeinsam für Biberist. Wir suchen

Anti-Littering-Botschafter/innen,

die bei einem (Abend-)spaziergang andere auf freundlich charmante Art für dieses Thema sensibilisieren. „C'est le ton qui fait la musique“!

Interessiert? Dann lade ich Sie gerne zu einem Info-Treffen ein:

Samstag, 27. Juni, 10.00 Uhr beim Werkspielplatz, Dammstrasse 86.

Die Botschafterinnen und Botschafter suchen das Gespräch - mit einer guten Prise Humor! Dazu stellen wir ihnen einen exklusiv gestalteten Cartoon zur Verfügung.

Gemeinsam für ein sauberes Biberist!

Stefan Hug-Portmann
Gemeindepräsident